### 福岡県農業会議農業委員 長期在職者表彰 **〜おめでとうございます〜**

長表彰を受賞しました。 福岡県知事表彰を、久保康光さ 修大会で小林保さん(水原)が 1月16日、福岡県農業委員研 (広末)が福岡県農業会議会

より、 業委員会活動に尽力した功労に 算期間が15年以上在職され、 これは、農業委員としての通 今回の受賞にいたりまし



康光さん ▲久保

既に、

椎田南インターから上り方



### 東九州自動車道で 記念マラソン開催

多くの参加者があり、 ら宇佐インターまで開通しました。 学男子の部で築上町在住の鬼塚達義 50名を超える多くの隊員が参加して 隊築城基地から森川基地司令を始め から上毛スマートインターまでのマ その記念に、2月15日豊前インター 動車道の下り方面が豊前インターか いただきました。マラソン大会の中 ラソン大会が開催され、 3月1日に待ちに待った東九州自 (椎田中学)が優勝しました。 特に航空自衛 町内からも



#### 築上町長 新川 久三



ら立春となりました。まだまだ寒い おり段々春の気配を肌で感じていま 日がありますが、三寒四温の言葉ど 暦の上では節分が過ぎ、次の日か

> ました。この利便性と諸条件の整備 地に行けるようになり、便利になり 福岡方面は従前より30分は早く目的 面は10月に開通しており、北九州

をまだまだ行いながら企業誘致に繋

のステップへ向けて頑張ってくださ られた方おめでとうございます。次 今月は年度末であり、卒業を迎え

げて参りたいと考えています。

# 旧藏内邸庭園名勝指定決定

ある3万人に近づいています。 その間、町民の皆様方のご理解を得 ら2年を経過しようとしています。 ながら来館者は今年度の目標数値で 旧藏内邸は、 一般公開を始めてか

岡県内には従前6ヶ所の名勝が指定 審議会から名勝指定の答申が文化庁 議会委員の調査に基づき、12月には ととなっています。 内邸と柳川市の掘割が指定されるこ されていますが、今回の指定は旧藏 にはされることになっています。福 に出され、名勝指定の告示が3月末 昨年10月に文化庁の名勝指定の審

## 3月1日から潮干狩り解禁

補助で放流をし、 田支部があさり貝の稚貝を町の半額 までのあさり貝は非常に味がよいと に備えています。 八津田海岸から椎田・西角田海岸 豊築漁協椎田町支部と西八 市場で歓迎されています。 潮干狩りシーズン

ろです。 給に資すればいいと思っているとこ ぶそうです。早く実用化して安定供 考え出し、 の中に稚貝を入れ養殖をする方法を 海洋技術センター豊前海研究所で筒 るところです。最近では福岡県水産 今年は豊かに育てばと期待をしてい り客の要望に添えなかったようです。 被害でアサリの育ちが悪く、潮干狩 昨年は赤潮やアサリを食する魚の 名づけて「かぐや」と呼

します。 ただくと共にご健勝ご活躍をお祈り それでは町民の皆様にはご自愛い

